



## Syndicat National **FORCE OUVRIÈRE** des Personnels de Préfecture

**FERMETURE SOUS PREFECTURES : c'est parti !**

**L'EXPERIMENTATION en Alsace et en Moselle SE TERMINE**

**LES PREFETS ONT RENDU LEUR COPIE**

**Un bilan devrait nous être fait lors de la réunion SG/ DRH/DMAT du 29 avril**

### **FO PREFECTURES a demandé des comptes au ministre : SERA-T-IL LE FOSSOYEUR DES SOUS- PREFECTURES ?**

#### **ARTICLES DE PRESSE**

**LA FERMETURE DES SERVICES PUBLICS EST-ELLE INELUCTABLE EN ZONE RURALE? (FRANCE BLEUE - MARDI 08 AVRIL 2014)**

A GUEBWILLER, LES ELUS SE MOBILISENT POUR SAUVER LA SOUS-PREFECTURE. UNE REUNION ETAIT ORGANISEE LUNDI SOIR POUR PRESENTER LE PROJET DE FERMETURE DANS LE CADRE DE LA MISE EN PLACE D'UNE NOUVELLE CARTE DES SOUS-PREFECTURE EN JANVIER 2015. POUR L'INSTANT RIEN N'A ETE DECIDE PRECISE LE PREFET DU HAUT-RHIN.

La sous-préfecture de Guebwiller. Aurélien Colly © Radio France

«CETTE SOLUTION EST INACCEPTABLE», dans un courrier envoyé au ministre de l'Intérieur, les élus locaux de la circonscription de Guebwiller ne mâchent pas leurs mots. Ils rejettent la fermeture de la sous-préfecture de Guebwiller. Elle se précise après une réunion organisée lundi soir pour leur présenter le nouveau visage de la circonscription. "La phase de concertation n'est pas terminée"



En janvier 2015, la sous-préfecture de Guebwiller devrait fermer, elle serait rattachée à la sous-préfecture de Thann. La sous-préfecture de Ribeauvillé, qui n'avait déjà plus de sous-préfet, devrait aussi fermer ses portes. Des bureaux pourraient être maintenus dans les deux villes

Pour l'instant, ce projet n'est pas acté, rappelle le préfet du Haut-Rhin. Vincent Bouvier rappelle que la phase de concertation n'est pas terminée. "IL Y A EU PLUSIEURS REUNIONS AVEC LES ELUS

DEPUIS SEPTEMBRE DERNIER. (...) LE PREFET DE REGION ET MOI-MEME ALLONS AUSSI NOUS RENDRE A GUEBWILLER DANS LES SEMAINES A VENIR POUR Y RENCONTRER LES ELUS".

"IL N'Y A EU AUCUNE CONCERTATION!"

Des élus "en pétard" selon l'expression de Jean-Louis Christ, député maire UMP de Ribeauvillé. «IL N'Y A EU AUCUNE CONCERTATION AVEC LES ELUS, J'AI RAREMENT CONNU ÇA DANS MA VIE DE PARLEMENTAIRE", déplore-t-il. "ON NE PEUT PAS FERMER DEUX SOUS-PREFECTURES DANS LA MEME CIRCONSCRIPTION.» Les élus locaux ont donc décidé de se mobiliser pour sauver le site de Guebwiller. Selon eux, l'amplitude des horaires d'ouverture est plus importante qu'à Thann, des milliers de dossiers y sont traités chaque année. La sous-préfecture dispose d'un personnel qui a fait ses preuves et de bâtiments adaptés à sa mission de service public. Par ailleurs, les élus rappellent que la sous-préfecture traite de dossiers spécifiques comme la centrale nucléaire de Fessenheim ou encore la maison centrale d'Ensisheim.

L'Alsace compte dix sous-préfectures pour seulement deux départements, une particularité pointée par la cour des comptes en 2012. C'est un héritage de la période allemande. Dans la Bas-Rhin, les sous-préfectures d'Haguenau et de Wissembourg ont déjà jumelées. La même sous-préfète pilote par ailleurs les deux sous-préfectures de Thann et Guebwiller. "UNE RATIONALISATION EST INELUCTABLE DANS UN CONTEXTE DE RESSERREMENT BUDGETAIRE", souligne le préfet du Haut-Rhin.

### SERVICES DE L'ETAT SOUS-PREFECTURE DE GUEBWILLER : VERS UNE FERMETURE (DNA)



LE PREFET DU HAUT-RHIN, VINCENT BOUVIER, A RENCONTRE LE PERSONNEL DE LA SOUS-PREFECTURE DE GUEBWILLER VENDREDI POUR LEUR PRESENTER UN « PLAN DE RECLASSEMENT » QUI PRENDRAIT EFFET FIN 2014/DEBUT 2015. CE PLAN, QUI ENTRE DANS LE CADRE DE LA REFORME DE L'IMPLANTATION DES SERVICES DE L'ÉTAT DANS LES TERRITOIRES PREVOIT UN DEPART DU PERSONNEL VERS LA SOUS-PREFECTURE DE THANN.

A Colmar, on ne dément pas l'affirmation, mais on insiste bien sur le fait qu'« il ne s'agit pas d'une décision définitive, seulement d'une proposition ».

La sous-préfecture de Guebwiller est actuellement dirigée par la sous-préfète par intérim Anne Laparre-Lacassagne qui partage son temps entre les deux chefs-lieux d'arrondissement, Thann et Guebwiller.

### HAUT-RHIN - DEUX SOUS-PREFECTURES MENACEES DE FERMETURE (L'ALSACE.FR)

AU LENDEMAIN DU SECOND TOUR DES ELECTIONS MUNICIPALES, LE PREFET DU HAUT-RHIN A ANNONCE AUX DOUZE EMPLOYES DE LA SOUS-PREFECTURE DE GUEBWILLER LA FERMETURE DE CETTE ADMINISTRATION, ET LEUR RATTACHEMENT A CELLE DE THANN.



La capitale du Florival garderait seulement un service de proximité avec deux personnes. Élus et parlementaires, furieux, se mobilisent contre cette décision.

À Ribeauvillé aussi, la sous-préfecture serait condamnée, mais la nouvelle passe mieux, dans la mesure où le site était sur la sellette depuis plusieurs années. Jean-Louis Christ, le député-maire de la commune, se satisfait du maintien d'un bureau des services de l'État.

**Votez FO, le 4 décembre 2014**